



UNE
ŒUVRE DE BIENFAISANCE
A LYON
AU XVIII^e SIÈCLE (*)

Nous venons d'indiquer en quoi consistaient les revenus de l'œuvre, voyons maintenant l'emploi fait de ces ressources qu'alimentaient constamment des donateurs généreux. Mais pour ne pas fatiguer le lecteur par une reproduction, qui lui serait fastidieuse, de longues nomenclatures comportant forcément, d'une année à l'autre, bien des données identiques, nous nous bornerons à présenter les comptes de dépenses pour l'année 1787, la dernière qui figure en entier sur notre registre.

Cet exemple donnera une idée suffisamment exacte de l'ensemble des distributions que l'œuvre effectuait chaque année parmi les pauvres de la paroisse, et des charges courantes dont elle supportait le poids :

(*) Voir la *Revue du Lyonnais* de Septembre 1893.